

Herausgeber und verantw. Redakteur:  
Karl H o n a y

267

Wien, am Mittwoch, den 29. August 1928.

.....  
Internationaler Stenographenkongress. Vom 4. bis 7. September findet in Budapest der Internationale Stenographenkongress statt. Er wird am Freitag mit einer Sitzung des Comites de Jonction eingeleitet und am Samstag vom Minister für Kultus und Unterricht eröffnet. Der Kongress, auf dem wichtige internationale Organisationsfragen zur Besprechung kommen, wird im Parlament abgehalten. Auf dem Kongress dürften ein Internationaler Verband der Stenographen ohne Rücksicht auf deren System, ein Internationaler Verband der praktischen Stenographen und schliesslich ein Internationaler Verband der Gabelsbergerischen Stenographen gegründet werden. Im Rahmen des Kongresses, dessen Beratungen von Sonntag an in Szeged fortgesetzt werden, findet auch ein stenographisches Wettschreiben statt. Von den österreichischen Stenographen werden der Verband der Arbeiter-Stenographen "Gabelsberger", der österreichische Kurzschriftverband, der Gabelsberger Stenographenzentralverein und der österreichische Berufsstenographenverband vertreten sein. Die Wiener Gemeindeverwaltung, die der stenographischen Sache im wohlverstandenen Interesse ihrer Wichtigkeit rege Förderung angedeihen lässt, entsendet auch zu diesem internationalen Kongress als ihren Vertreter wieder den Vorstand des Wiener Landtags- und Gemeinderats-Stenographenbüros Direktionsrat Karl A. Hirt.

.....  
Mitteilungen aus Statistik und Verwaltung. In den letzten Tagen ist das 1. bis 3. Monatsheft der Mitteilungen aus Statistik und Verwaltung der Stadt Wien, Jahrgang 1928, erschienen. Das 114 Seiten umfassende Werk enthält in gewohnter übersichtlicher Weise wieder viel statistisches Material. Die Mitteilungen werden von der Magistratsabteilung für Statistik herausgegeben und sind vom Kommissionsverlag Gerlach und Wiedling zu beziehen.